

Annual General Meeting

Annual General Meeting

Gallery on Queen, 406 Queen Street, Fredericton

Sunday, May 28th, 2022, 12:00pm

12:00-1:00 members' social

(Le français suivra)

Agenda
1. Call to order – Matt Cripps, President
2. Welcome and opening remarks – Matt Cripps, President
3. Adoption of agenda - Matt Cripps, President
4. Acceptance of minutes from May 28th, 2022 Annual General Meeting - Matt Cripps, President
5. Business arising from minutes - Matt Cripps, President
6. President's Report, Prepared by: Matt Cripps, President
7. Executive Director's Report, Prepared by: Fatema Pagdiwala
8. Committee Reports <ol style="list-style-type: none">Jurying and Standards, Prepared by Larry Fagan, Jurying and Standards Committee MemberShop Craft NB, Prepared by Emily Rioux, Interim Shop ManagerMarketing Report, Prepared by Emily Rioux, Marketing and Communications ManagerFestivals Report, Prepared by Matt Cripps, Festivals Committee MemberGovernance Report, Prepared by Matt Cripps, Vice PresidentExhibitions Report, Prepared by Lisa Dewar, Project ManagerFinancial Report, Prepared by Tracey O'Brien, Treasurer
9. Presentation of Financial Statements – Tracey O'Brien
10. Acceptance of the Financial Statements Matt Cripps, President
11. Appointment of Auditors Matt Cripps, President
12. Looking forward – Fatema Pagdiwala
13. New Business Matt Cripps, President

Annual General Meeting

14. Nominations Matt Cripps, President

15. Adjournment Matt Cripps, President

Please note: A brief meeting of the new board is requested following the AGM

Annual General Meeting

Committees

In order for us to function optimally as an organization we need volunteers from our membership and beyond to help steer projects and offer their perspectives. These committees meet via zoom on an as-needed basis to talk through upcoming projects, offer suggestions and guidance, and provide recommendations to the board. If you feel you have time to commit to helping with any of these committees in 2023-24, please email Fatema at director@craftnb.ca or add your name to this document below.

Committee Suggestion for 2022

- Governance
- Human Resources
- Finance
- Festivals
- Exhibitions
- Jurying & Standards (meets twice a year in person to physically jury new work. Individuals who volunteer for this committee will be contacted as needed in accordance with the media being submitted).

Annual General Meeting

Assemblée générale annuelle

Gallery on Queen, 406, rue Queen, Fredericton et
En direct sur la chaîne YouTube de Métiers d'art NB

Le dimanche 22 mai 2023 à 12 h

De 12 h à 13 h il y aura une rencontre sociale des membres

(English above)

Ordre du jour
1. Ouverture – Matt Cripps, président
2. Mot de bienvenue et d'ouverture – Matt Cripps, président
3. Adoption de l'ordre du jour
4. Acceptation du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle du 29 mai 2022
5. Affaires découlant du procès-verbal
6. Rapport du président, préparé par Matt Cripps
7. Rapport de la directrice générale, préparé par Fatema Pagdiwala
8. Rapports des comités <ol style="list-style-type: none">Jury et normes, préparé par Larry Fagan, membre du Comité du jury et des normesShop Craft NB, préparé par Emily Rioux, directrice intérimaire de la boutiqueRapport sur le marketing, préparé par Emily Rioux, gestionnaire du marketing et des communicationsRapport sur les festivals, préparé par Matt Cripps, membre du comité des festivalsRapport sur la gouvernance, préparé par Matt Cripps, vice-présidentRapport sur les expositions, préparé par Lisa Dewar, chef de projetRapport financier, préparé par Tracey O'Brien, trésorière
9. Présentation des états financiers – Tracey O'Brien
10. Acceptation des états financiers
11. Nomination des vérificateurs



Annual General Meeting

12. Regard vers l'avenir – Alison Murphy
13. Nouvelles affaires
14. Nominations
15. Levée de la séance

Veillez noter qu'il y aura une petite réunion du nouveau conseil après l'AGA

Annual General Meeting

Comités

Afin que notre organisation puisse fonctionner de manière optimale, nous avons besoin de volontaires parmi nos membres et d'autres personnes pour aider à diriger les projets et pour diversifier les points de vue. Les comités se réunissent par zoom au besoin pour discuter des projets à venir, offrir des suggestions et des conseils, et fournir des recommandations au conseil d'administration. Si vous pensez avoir le temps de vous engager à aider l'un de ces comités en 2023-2024, veuillez envoyer un courriel à Fatema à l'adresse director@craftnb.ca ou ajouter votre nom au document ci-après.

Suggestions de comités pour 2022

- Gouvernance
- Ressources humaines
- Finances
- Festivals
- Expositions
- Le comité de Sélection et des Normes se réunit deux fois par année en personne pour évaluer les nouvelles œuvres d'art et d'artisanat en vue de la sélection des membres. Nous communiquerons au besoin avec les personnes qui se porteront volontaires pour ce comité en fonction des

Annual General Meeting

disciplines où de nouveaux candidats devront être évalués.